

Presseinformation

Nr. 02 / 2026

Datum: 08.01.2026

Verantwortlich:

Maximilian Strache

Schulausfall wegen Schnee- und Glatteisgefahr im Landkreis Goslar

Schülerbeförderung wird am Freitag, 9. Januar 2026, eingestellt

Aufgrund der Gefahr von Schnee- und Eisglätte fällt im Landkreis Goslar am morgigen Freitag, 9. Januar 2026, der Unterricht an allen allgemein- und berufsbildenden Schulen in Präsenz aus.

Landrat Dr. Alexander Saipa begründet diesen Schritt vor allem mit möglichen Gefahren in der Schülerbeförderung. „Die sich abzeichnende Wetterlage - mit Schnee- und Eisglätte aufgrund überfrierender Nässe - kann unter Umständen zu sehr gefährlichen Situationen führen. Um unnötige Risiken zu vermeiden, habe ich deshalb entschieden die Schülerbeförderung für den morgigen Freitag einzustellen. Dies erfolgte auch in enger Abstimmung mit den jeweiligen Verkehrsträgern“, so Dr. Saipa.

Mit Blick auf die Situation in den Kindergärten, obliegt die Entscheidung, ob eine Betreuung angeboten respektive in Anspruch genommen werden kann, dem Einrichtungsträger beziehungsweise den Erziehungsberechtigten.

Den Schulen ist freigestellt, ob sie Unterricht in digitaler Form anbieten wollen.